

Protokoll der FSR-Sitzung vom 02.06.2003

Anwesend:

FSR: Andrea, Andreas, Christoph, Daniel Saltmann, Dave, Mario, Michael, Miriam, René, Thorsten, Tim

Gäste: Peter, Nils, Michael Diel

Protokoll: Mario

Tagesordnung:

1. Berichte
2. Post
3. O-Phase
4. KIF
5. Sonstiges

Berichte

- Im Schrank befindet sich seit neusten eine Vorlesungsmitschrift der Vorlesung graphischer System evtl. soll dies mit Herr Müller abgesprochen werden um bei Aktualisierungen des Vorlesungsstoff auch in der Mitschrift entsprechende Änderungen machen zu können.
- Da der Pflichtamonitor nach der Reparatur immer noch nicht normal funktioniert, setzte sich Daniel Saltmann erneut mit Samsung und Teleplan auseinander. Nach einer Vielzahl von Überredungskünsten wird nun der Monitor erneut kostenfrei repariert werden.
- Die Antwortmail an Herrn Lindemann wurde von Andrea herausgeschickt.
- Miriam hat nach sich mit Herr Schlotmann auseinandergesetzt wegen dem Geländer vor dem Pavillion 6. Es stehen noch keine Ergebnisse fest.
- Die neuen Mitglieder des FSR wurden auf dem Pflichtsystem der Benutzergruppe FSR hinzugefügt und der Quota ist ebenfalls aktiviert.

- Daniel Saltmann versucht mehr Spamnachrichten, die durch die Fsinfo-Mailinglisten herauszufiltern. Die IRB Benachrichtigungsmail über das Backup soll ebenso behandelt werden.
- Andrea ist neuer Admin des Marvinrundbriefes.
- Mario soll sich mit Swen ein Verbindung setzen damit dieser als Verantwortlicher für den Schlüssel fürs Büro beim Pförtner herausgetragen werden kann. Mario wird neuer Schlüsselverantwortlicher.
- Ein erster 12seitiger Entwurf über die Hauptstudiumsinformationen wurde von Peter erstellt, allerdings fehlen noch die Informationen über die Lehrveranstaltungen.
- Daniel Saltmann wird die ECKarte wieder zur Sparkasse zurück bringen.
- Die nächste Sitzung der FSR wird durch den anstehenden Feiertag erst in 2 Wochen stattfinden.
- FBR/Lust:
 - Andrea als studentisches Mitglied der Habilitationskommission unterstützte die Habilitation von Frau Böllig.
 - Die Abstimmung über die Einführung des Studiengang Wirtschaftsjournalismus erfolgte positiv.
 - Die Ergänzungsprüfungen für Nebenfach WISO wurden durch eine Abstimmung niedergeworfen.
 - Die Übergangsregelung für die Nebenfächer werden für Leute greifen, die sich nicht innerhalb eines Prüfungsverfahrens befinden.
 - Frau Schuberts Ausschreibung wurde ebenso wie die C4 Dienstleistungsinformatik Ausschreibung beschlossen.
 - Die Meinung für den Bachelor/Master Studiengang für Kerninformatik beläuft sich daraus hinaus, dass die Bachelorarbeit und -Projekt (PG) zu einer Veranstaltung (8-12SWS) vereinigt werden soll. Ebenso soll der Studiengang eine Veranstaltung Kulturwissenschaften (6SWS) beinhalten.
 - Herr Marwedels Lehrstuhl wurde um 4 neue Indische Mitarbeiter erweitert.

Post

- Informationen zum "Vorschlag zur Bildung gemeinsamer beschließender Ausschüsse der Facjbereiche und Fakultäten"
- GEW-Infos
- Presseerklärung zur Alternativen Liste des StuPa's

O-Phase

- Der Einführungsveranstaltung wird nicht mehr ab 12Uhr im Audimax, sondern ab wieder ab 10Uhr im Hörsaal 1 EF50 stattfinden.
- Der Semesterbeginn ist definitiv am 13.10. und somit ist der Termin für die O-Phase nicht gefährdet.
- Andreas wurde ermahnt, dass Ausgaben immer mit Quittungen zu belegen sind.
- Microsoft und Veltins kommen als Sponsor für die O-Phase in Frage. Die Verhandlungen laufen.
- Die AKs haben sich getroffen. Die Resonanz war mehr als dürftig.
- In der virtuelle O-Phase soll besser auf die Nebenfächer eingegangen werden.
- Erste "Zentralen" für "Scotland Yard" haben sich ergeben. Thorsten wird das System vom Spiel noch etwas Verfeinern.
- Es entstand Kritik am Vorschlag mit Microsoft eine LAN-Party in/nach der O-Phase zu verantalten, denn dadurch wird den Erstis ein falsches Bild vom Informatikstudium gezeigt.

KIF

- Die Personen, die zur KIF wollen, stehen fest. Da es mehr als 5 Personen sind, könnte der "Gruppen & Spartarif" der DB in Anspruch genommen werden. Daniel Saltmann kauft das Ticket spätestens am Mittwoch, den 04.0603 da die Ticket min 14 Tage vorher gekauft werden müssen.

Sonstiges

- Da immernoch im Büro ein Ausweis als Pfand für ein Protokoll aus dem Schrank hängt, wird Christoph versuchen sich mit Besitzer in Verbindung zu setzen.
- Am Mittwoch dem 04.06.03 wird der PA eine Versammlung abhalten.
- Morgen am Dienstag, der 03.06.03 wird eine inoffizielles Grillen stattfinden. Dave sagt dem Hausmeister vorher bescheid.